

Fecha: 01-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Programa Mujeres Jefas de Hogar del SernamEG abre sus postulaciones 2026

Pág. : 8
Cm2: 103,2
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Programa Mujeres Jefas de Hogar del SernamEG abre sus postulaciones 2026

La iniciativa, que se ejecuta en más de 270 comunas, busca fortalecer la autonomía económica de las participantes mediante talleres de formación para el trabajo y otras acciones y espera capacitar a más 24 mil mujeres este año. Hasta el mes de marzo, el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) abre la convocatoria para postular al Programa Mujeres Jefas de Hogar (PMJH), iniciativa que busca contribuir al fortalecimiento de la autonomía económica de la diversidad de mujeres jefas de hogar del país.

Entregando a sus participantes herramientas para enfrentar el mercado del trabajo, mediante la entrega de competencias para la empleabilidad, potenciar ideas de negocios y generar redes de apoyo. El Programa se de-

sarrolla en más de 270 comunas, en todas las regiones del país, en convenio con municipalidades y otras instituciones públicas. El programa realiza distintas acciones como talleres de formación orientados al trabajo remunerado y a la autonomía económica, así como la elaboración y ejecución de un proyecto laboral personalizado que les permitirá desarrollar sus habilidades y avanzar en sus objetivos profesionales.

«Con este programa, uno de los más antiguos del Servicio, buscamos seguir fortaleciendo la autonomía económica de las mujeres, que son jefas de hogar, para que puedan acceder a nuevas oportunidades, generar sus propios recursos y acceder al mercado laboral. De esta forma, avanzar en eliminar

las brechas que enfrentan las mujeres en el ámbito laboral. Llamamos a las interesadas a revisar nuestro sitio y postular», señaló la directora nacional del SernamEG, Priscilla Carrasco. Por su parte la directora regional subrogante de la Región Del Maule, indicó que «el programa Mujeres jefas de Hogar, permite que muchas mujeres de la región tengan posibilidades de mejorar sus condiciones laborales, ya que les ofrece herramientas de capacitación y conocimiento de las redes existentes, lo que impacta en su calidad de vida personal y familiar».

Los requisitos para postular al programa del SernamEG son: ser jefa de hogar; tener entre 18 a 65 años; pertenecer hasta el 80% de la Calificación So-

cioeconómica (CSE) del Registro Social de Hogares; ser económicamente activa y vivir o trabajar en la comuna donde se implementa el Programa. El proceso de postulación se realiza en dos modalidades: online accediendo al sitio web sernameg.gob.cl y de manera presencial en las comunas donde se ejecuta. Para conocer la modalidad de cada comuna las mujeres interesadas en postular pueden revisar el listado en el sitio web del SernamEG.

Mediante este programa Mujeres Jefas de Hogar las mujeres pueden potenciar su autonomía económica, tomar sus propias decisiones y diseñar un proyecto de vida que les permita ser un aporte en la economía familiar, en sus comunidades y para el desarrollo productivo del